



Thorsten Pahlke zu Gast in Heede

Am Freitag,
den 28. April
um 19.00 Uhr
liest Thorsten Pahlke
im Gemeindezentrum Heede
aus seinem Buch
„Käthe & Edith“.

Thorsten Pahlke aus Horst gibt seit 15 Jahren die Monatszeitung „Die Moin“ heraus. Corona brachte seine Zeitung stark ins Wanken, dadurch kam er zum Romanschreiben. Herr Pahlke ist außerdem einer unserer Aussteller auf unserem Herbstmarkt. Er liest aus seinem vierten Buch „Käthe & Edith“.

Es ist die Geschichte zweier Damen, die sich im Elmshorner Krankenhaus kennenlernen und sich anfreunden. Käthe (83) und Edith (85) verbindet die Heimat Ostpreußen und der Wunsch, mehr zu erleben als das triste und kriminelle Alltagsleben der Stadt. Sie beschließen, die Tour ihres Lebens zu unternehmen und fahren mit Elsa, einem 50 Jahren alten Oldtimer, durch Schleswig-Holstein. Eine Reise, geprägt von Abenteuerlust und Spaß beginnt, aber auch Sorgen und Ängste begleiten die beiden Damen. Am Ende der Reise erkennen sie, dass es für sie nur einen Ausweg zu geben scheint...

Käthe und Edith trinken gerne mal einen leckeren Kaffeelikör. Von den beiden bezaubernden Damen inspiriert kreierte der Autor einen solchen Likör. Jeder Gast erhält zur Pause kostenfrei einen „Lütt´n“

